

## Installation d'un nouveau système d'éclairage led au musée



Les salles et collections permanentes du musée Joseph-Denais se dévoilent sous un nouveau jour. Dans un souci constant d'amélioration et de durabilité, la ville de Beaufort-en-Anjou a entrepris un vaste chantier : celui de remplacer les éclairages traditionnels par des spots LED. Ce chantier de rénovation a débuté dans les bâtiments sportifs à l'automne 2023. Il se poursuit aujourd'hui au musée Joseph-Denais.

Outre les avantages écologiques et économiques, le changement en éclairages LED vise également à améliorer l'expérience des visiteurs. Les nouvelles lumières offrent une qualité d'éclairage supérieure, permettant de mettre en valeur les œuvres exposées, notamment celles de l'[exposition \*Fragments\*](#) de l'artiste Justin Palermo, actuellement à découvrir dans les salles du musée, au cœur des collections permanentes. Grâce à un éclairage optimisé, chaque détail des œuvres pourra être apprécié dans toute sa splendeur, enrichissant ainsi la visite au musée.

L'ensemble des travaux a été réalisé en régie, par les agents des service techniques de la ville. Le budget des fournitures s'élève à 8 000 € pour l'ensemble des salles.

—  
Le musée sera ouvert du mercredi au dimanche (et jours fériés) :

-Du 5 avril au 30 juin 2025 et du 1er septembre au 2 novembre 2025 : de 14h30 à 18h.

-Du 1<sup>er</sup> juillet au 31 août 2025 : de 10h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h30.

Infos complémentaires : [cliquez ici](#)